
令和３年度 

光鯱会本部 第５回 幹事会議事録 

日時 令和３年 １０月 ５日（火）18:30～ 

場所 Ｗｅｂ開催 

記録者 近藤 

出席者：山川、近藤、長谷川、内藤、井戸田、佐藤、河辺、浅野、金子、田中（俊）、中野、戸谷、

木田、鏡味、成田、寺尾、林（学生幹事） 

欠席者：夏目、木下、松本(浩)、犬飼、高村、渡辺、中村、水野、田中（康）伊藤、井上、魚住、 

 

Ⅰ 議題 

１． 秋の見学会について 10/30（土） 

  ・新型コロナに伴う緊急事態宣言も解除となったため、予定通り、10 月 30 日の秋の見学会は開催

することで進める。 

・下記のレジュメ内容を確認の後、詳細確認を実施。 

    13：30～受付 

     14：00～事業説明 

        挨拶・見学会次第説明・説明者紹介：山川 

        建設工事概要説明（DVD利用） 

：安藤・ハザマ 元本丸御殿新築工事作業所長 吉原一彦様 

        周辺施設等関連情報提供：金子 

    14：40～名古屋城入場・本丸御殿へ移動 

        本丸御殿各自見学・見学後自由解散 

     ✓スタッフ（山川、近藤、長谷川、内藤、田中（康）、金子）集合時間 13：00能楽堂入口 

     ✓機材準備 DVDプレーヤーは備え付けあり。HDMIケーブルについて確認 

     ✓入場料（金子）、お茶・吉原様手土産（山川） 

  ・現状の申し込み人数は１６人で内２人が同伴なので１８人、それに幹事４人を入れて２２名。

（佐藤先生） 

  ・定員４５名に対し余裕があるため、10/15まで追加募集する。幹事及び幹事の同期や知人に参加

者追加の声掛けをして頂き、応募者には再度ＱＲコードでエントリーして頂く事とする。幹事

の方はなるべく参加を希望します。 

・当日の説明は、安藤ハザマの吉浜所長に東京からお越し頂き、３０分弱のＤＶＤに説明を添え

て頂く事とする。吉浜所長は名工大卒の方ではないが、旅費支給なしも了承済み。説明後、本

丸御殿へ移動してからの説明は無く見学後は自由解散とする。（山川幹事長） 

  ・高齢の方の配慮も有り、見学中にスタッフが認識出来るリボンなどの目印などの要否の話題 

   も出たが、館内で何か有った場合は、館での対応が妥当であり不要とする。 

  ・金子さんから１０数ページのＡ４より小さ目の当日配布予定のリーフレットの説明があった。 

  ・パンフ・封筒は金子幹事が用意する。 

  ・入場料に関し、名古屋市の敬老パスがあれば１００円となるが、内藤幹事を除く該当者は市外

在住であるため、事務局で一括購入することとする。（３０名以上だと＠４５０円） 

  ・記録写真に関しては、長谷川副幹事長が担当する。（内藤幹事、近藤副幹事長も補助として撮

影） 

  ・悪天候に関しては、原則として雨天決行とする。ただし、前日迄に明らかな台風情報や名古屋

城の閉館が確定した場合は中止とする。その場合はメール連絡、当日、山川幹事長が現地待

機。 



  ・出席者リストを佐藤先生から山川幹事長に送付頂く。 

  ・金子幹事に受付場所がわかる紙もしくは案内表示の準備をして頂く。 

  ・「光鯱会の旗」のありか確認。 

 

２． ＯＢ／ＯＧ交流会について 

 ・ＯＢ/ＯＧ交流会開催は（大学の外部利用の状況から）昨年同様リアルではなくオンデマンドでの

実施が求められるでしょうか。大学の状況はいかがですか。（山川幹事長） 

  →「産業論」等は外部講師を迎えて対面で開催しており、対面＋オンラインも行われる様になっ

てきている。リアル開催の可能性は高いと思われる。（佐藤先生） 

 →コロナで企業に接する機会も少ないため、就活の濱田先生にも学生が相談に来ている状況であ

る。機会を提供する意味合いから、なるべくリアル開催してあげたい。ただし、懇親会は開催

しない。 

  ・上記のご意見を踏まえ、リアル＋オンライン開催を前提で準備を進める事とし、話題提供者の

人選等の打ち合わせを実施。 

  ・公務員は、去年愛知県だったので、今年は名古屋市役所の方とする。（金子幹事に人選を依頼） 

 ・ゼネコンは、幹事：大林組成田幹事からの立候補もあり大林組の方とする。（成田幹事に人選を

依頼） 

 ・ハウスメーカーは、去年トヨタホームだったので、幹事がいる企業のダイワハウス（ダメな場

合はトヨタホーム）の方を予定する。ただし、本日幹事会欠席のダイワハウスの木下幹事に山

川幹事長から依頼し、断られた場合はトヨタホームの寺尾幹事に依頼する事とする。 

  （寺尾幹事の連絡先 070-1307-8340を確認）（10/6ダイワハウス木下幹事に電話依頼、了承を得

た） 

 ・設計事務所は、中建設計の方とする。（木田幹事に人選を依頼） 

  ・施主関係は、去年中部電力だったので、今年は東邦ガスの方を予定する。井戸田先生から教え

子の東邦ガスの橋本さんに声掛けして頂く事とする。 

  ・大学の制限を確認し、開催可能となれば、まずは会場の押さえが必要なので、１２月７日

（火）１６時３０分～１８時２０分を第１ターゲットとし、会場と日程を決める。佐藤先生に

調整いただく。 

 

３． 光鯱会だより第３１号準備 

 ・別紙「光鯱会だより３１号 構成について」に基づき４ページの構成確認を実施。 

 ・「Ⅱ恩師だより」は未投稿の方で、学会長もされていた仙田先生に小野会長から声掛けして頂く 

事とする。 

  ・「Ⅲ卒業生は今」の本部分は、注目ＰＪを掲載しており、愛知県体育館とジブリパークの２つが

考えられる。 

✓愛知県体育館は、今年４月より所管がスポーツ局に変わった経緯があるため、光鯱会メンバ

ーでは執筆できないかもしれない。 

   ✓ジブリパークは、スタジオジブリの規制が強いかもしれないが、現在担当課にいる上本さん

に執筆していただけないか、中野幹事から打診して頂く事とする。 

 ・秋の見学会とＯＢ/ＯＧ交流会を開催するなら、この冬号に掲載したい。（山川幹事長） 

 ・見学会の報告については金子幹事に、OB/OG交流会の頭出しについては寺尾幹事に、執筆頂く。 

 ・各支部からの執筆については、井戸田先生より依頼して頂く。 



・１１月１９日（金）を締め切りとし、フォーマットの共有を佐藤先生に依頼した。 

  （10/6佐藤先生からフォーマットをメール配信済） 

Ⅱ その他  

１． 鈴木禎次賞について 

・ＨＰを画面共有し、大賞が松山大学文教キャンパス、授賞式は１１月１０日（水）１４時からリ

モート開催の報告有り。 

２． 関西支部会について 

  ・関西支部総会が１１/１３（土）にウェブ開催される。無料なので、参加したい方は参加下さい。  

（井戸田先生） 

３． 会費納付率について 

・会費納付率が、昨年は 13.4％→今年は 13％に減少している。これから例年通り、再請求する。

（佐藤先生） 

・成田幹事より、大林組の会費納付状況を教えて欲しい要望有り、佐藤先生より水谷さんに依頼す

る。 

・去年はコロナで卒業式をしていないため、卒業生の多くから連絡先を入力してもらえなかったこ

とから、光鯱会関係の連絡がつかない卒業生が多くいるとの事。（佐藤先生） 

４． 秋の見学会について 

・３０人以上を目指し、皆様見学会の追加参加の声掛けを宜しくお願い致します。（山川幹事長） 

 ５．次回幹事会議題内容について 

   ・第６回幹事会 令和３年１1月 2日（火）18:30～  場所：Web 開催 

   （内容）・秋の見学会について 

       ・ＯＢ/ＯＧ交流会について 

       ・光鯱会だより第３１号準備 

       

                                以上 文中敬称略 


